



3 Pièces

76 m²

Réf. IM2422

602 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)



leprince
Immobilier

résidences
immobilier

résidences immobilier

Cimiez- Arènes Au sein d'une nouvelle résidence niçoise qui se situe dans un emplacement stratégique, au cœur d'une rue calme et résidentielle, proche du centre-ville, des commerces, du quartier du port, des transports ou encore de la future Coulée Verte qui sera dans le prolongement de la promenade du Paillon. Avec son architecture contemporaine, la résidence se déploie sur deux bâtiments. L'orientation sud-ouest permet un ensoleillement optimal. Cet appartement de 3 pièces avec une terrasse et un parking est climatisé, il offre des prestations d'une grande qualité. Tous les appartements de la ...

Cimiez- Arènes This new residence in Nice is strategically located in the heart of a quiet, residential street, close to the city centre, shops, the port area, transport links and the future Coulée Verte, which will be an extension of the Promenade du Paillon. With its contemporary architecture, this residence comprises two buildings. The south-west facing aspect ensures maximum sunlight. This 3-room flat with terrace and parking is air-conditioned, it features high quality fixtures and fittings. All the flats in the residence have large outdoor areas. Delivery 1st quarter 2027. Full presentation ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

